

Orang-Utan-Wochenende im Zoo

Von Quiz bis Sommerpuppentheater

Gemeinsam mit dem Verein Orang-Utans in Not, der in Leipzig seinen Sitz hat, veranstaltet der Zoo ein besonderes Themenwochenende. Sowohl am Samstag als auch am Sonntag dreht sich von 10 bis 16 Uhr alles um die Orang-Utans in Pongoland – und ihre Artgenossen in freier Wildbahn, die vom Aussterben bedroht sind. Wie viel frisst ein Orang-Utan? Wo lebt er? Was bedroht seinen Lebensraum? Diese und viele weitere Fragen können die kleinen und großen

Zoobesucher am Wochenende in einem Quiz lösen. Antworten und Hilfestellungen finden sich an den unterschiedlichen Stationen rund um das Menschenaffenhaus Pongoland. Speziell für die jungen Zoobesucher zeigt das Sommerpuppentheater mit dem Theater Wiwo von Wilmi und Wolfgang Gerber auf dem Lesehügel am Aquarium am Sonnabend um 15 Uhr „Tischlein deck dich“ und am Sonntag um 15 Uhr „Prinzessin Isabell und der Kartoffelkönig“.

r.